

Rapport 2025 du Groupement des Membres Honoriaires de l'ACJG

« Un rapport ce n'est pas rien, il faut lui donner la valeur qu'il mérite et ne rien oublier »

On dit que la gymnastique c'est comme la vie : il faut savoir retomber sur ses pieds ... et c'est exactement ce que nous avons fait cette année. Ces quelques mots pour vous dire que je suis ravi de vous présenter le rapport annuel de notre groupement, le dixième de votre rapporteur. Eh oui, un rapport ce n'est pas rien, il faut lui donner la valeur qu'il mérite et ne rien oublier. La rédaction du rapport annuel est un passage obligé pour tous les responsables des sociétés, des groupements, des associations et des fédérations. L'heure du bilan pour notre groupement ne se résume plus à l'analyse, des performances, des records et des médailles mais à nos quelques activités. C'est aussi retracer les bons et les moins bons moments qui nous ont marqué. Alors, citons en premier le terrible accident de la route qui a touché deux de nos membres fidèles ; Irma et Willy Fehlmann. Courage les amis et pleins de souhaits pour la suite. Plusieurs autres membres ont été touchés par la maladie, impossible de les citer individuellement, de peur d'en oublier. A toutes et à tous, bon rétablissement. On ne peut qu'espérer vous revoir bientôt. Avant de découvrir le millésime 2026, retracons donc l'activité de notre Groupement durant cette année 2025 :

« Une Assemblée Générale Annuelle rondement menée »

Vendredi 7 mars, « ça bouge » du côté du restaurant de la Croix-Blanche à Bassecourt où se déroule la 20ème AGA du Groupement. Pour l'occasion, votre rapporteur a l'immense plaisir de saluer 32 membres présents, ainsi que les deux représentantes du comité de l'ACJG, Céline Pedreira et Jocelyne Daneluzzi. Les doyens du jour, en l'occurrence Nelly Hänggi et Antoine Ferrari sont acclamés comme il se doit. Aucune admission et démission n'est enregistrée, le GMH compte 43 membres. Place ensuite au rapport du Président, axé sur l'année d'anniversaire pour notre Groupement. Un riche programme, bien suivi et toujours placé sous le signe de l'amitié et de la très bonne ambiance. Dans la foulée, c'est au tour de la trésorière Marie-Claude Fähndrich de présenter les comptes toujours bien tenus et qui sont acceptés. Les autres points de l'ordre du jour sont ensuite passés en revue, à savoir :

« Coup de cœur »

Un montant de Frs. 1'900.00 partagé entre l'ACJG (CS 25), la FSG Alle, Fémina-Sport Boncourt et la FSG Courtedoux nominés pour 2024. Enveloppes remises lors de l'Assemblée des délégués de l'ACJG du 22 mars dernier à Develier.

« Sortie de printemps, petite marche et pique-nique »

Le dimanche 25 mai, les membres du Groupement accompagnés de quelques conjoint(e)s se retrouvent du côté de Courtételle, plus précisément à la Cabane forestière « Le Sacy », pour la petite marche et le pique-nique. Par un temps maussade, les marcheurs ont le choix entre « une marche

sportive » et « une marche découverte », soit le chemin d’Oz et le tour de l’étang. Pour ces derniers, c'est Damien Christe, réalisateur du parcours ainsi que des panneaux didactiques, qui sert de guide. Place ensuite à l’apéro et à ses accompagnements, puis au repas « bœuf braisé et ses garnitures », sans oublier le buffet de desserts. Et c'est déjà l'heure de refaire le monde ; souvenirs gymniques et autres, joie des retrouvailles et histoires en tout genre. En résumé : belle ambiance.

« Sortie d’automne, visite de la Galerie l’Arche de Noé »

Que dire de notre « Visite 2025 » du mercredi 8 octobre à la Galerie de « l’Arche de Noé » à Vicques ? En premier que la participation peut être qualifiée de « moyenne » mais, une fois de plus, que les absents ont eu tort. Oui, Christian Schneiter, le taxidermiste et maître des lieux, possède une collection d’animaux empaillés d’une valeur inestimable. De toutes belles découvertes et une magnifique présentation … incroyable mais vrai. Et la suite, me direz-vous. Après la visite, le verre de l’amitié et plus encore dans le verger de Marie-Claude Fähndrich, la trésorière du GMH, qui s'est fait un immense plaisir d'offrir les meilleures bouteilles de sa cave. Diverses petites spécialités confectionnées par les membres du Bureau ont accompagné le tout. Une surprise encore, l’organisation de plusieurs jeux, dont Marie-Claude a le secret, pour nous faire passer un bon moment de détente et d’amitié.

« Des remerciements pour conclure »

Je tiens à remercier chaleureusement les membres du Bureau pour leur remarquable engagement bénévole, leur soutien et leur fidélité, ainsi qu’aux autres membres pour leur attachement au Groupement et pour un grand nombre à leur participation aux différentes activités. Votre soutien est essentiel pour la bonne marche du Groupement des Membres Honoraire. Et pour conclure un très grand merci à Céline Pedreira, notre Présidente de l’ACJG, ainsi qu'à son comité et aux techniciennes et techniciens pour tout le travail accompli durant l’année 2025. Merci à celles et ceux qui, souvent dans l’ombre, donnent encore généreusement de leur temps pour le bien de notre sport préféré. Alors, plus que jamais, restons « Fiers, Forts, Francs, Fidèles » à la devise des gymnastes.

**« Poursuivons notre engagement pour le bien de l’ACJG
et vive la gymnastique »**

Blaise Schüll
Président